

学校だより第6号 平成26年10月1日

飛翔

校訓「向学」「友愛」「自立」
伊仙町立犬田布中学校



中間テストで成功体験をつかもう！

校長：十田 孝志

過日の第67回体育祭は、生徒のみなさんの頑張りで台風も吹き飛ばし、短期間で仕上げた応援団の演舞も大成功でした。

まず一つ目の壁は超えました。「一点集中」の成果でした。やればできる！ことを全員が実感できたと思います。ほっと一息つきたいところでしょうが、二週間後には中間テストが控えています。体育祭は体力勝負でしたが、今日からは頭脳勝負です。ギアを入れ替えて二つ目の壁に挑みましょう！そのためには、授業の集中力を高めることが大事です。毎日授業を参観していますが、どの学年も授業態度は良いと思います。さらに学力をつけるためには、決まった宅習以外にも毎日自分で教科を決めてノートのまとめ直しや、練習問題などの家庭学習に取り組んでみましょう。努力はうそをつきません。中間テストはテスト範囲も狭く、短期決戦ですので必ず結果に表れます。その成功体験が、次の壁に挑戦するエネルギーになりますので、みんなで頑張らしましょう。



全国学力学習状況調査結果より

4月に行われた三年生の全国学力学習状況調査の結果が公表されました。県の平均通過率は全て全国平均を下回る結果でした。その中で本校の平均通過率は、国語Aと数学A・Bの3科目で全国平均を上回っていました。残念ながら国語Bは県平均に及びませんでした。原因は特に正解者0%の問題があったこと、長い説明文の全体像を把握する力の不足と、化学的内容の文章に対する関心が低く、良く読み込めなかったためではないかと思われれます。この長文を理解する力を付けるためには幅広く読書をするのが有効です。



「読書の秋」です。図書室には新しい本もたくさんあります。偉人の伝記や名作文学に冒険小説などいろんな分野の本をまず手に取ってみましょう。

体育祭ベストショット



10月31日の文化祭では、犬田布騒動150周年シンポジウムで披露した「犬田布騒動」の劇を再演します。ぜひ地域の皆様にもお声掛けいただき、ご来校ください。大勢の皆様のご来校を、生徒職員一同、お待ちしております。



多額の寄付に深謝いたします！

体育祭ではご来賓や地域の皆様から多額のご寄付をいただきました。また昭和23年生の岸良英文様や昭和41年生の皆様からも49歳の全国同窓会を記念して、代表の平山和海様と田畑博久様からご寄付をいただきました。誠にありがとうございました。尚41年生のご寄付は、図書室に増設した書棚の材料費として使わせていただきました。また、そのほかのご寄付についても学校・生徒のために活用させていただきます。



さわやかな秋に歩いて通学しよう！

今月の6～17日までの9日間は徒歩通学週間です。PTA保体部の方にも上り旗のある場所でご協力をいただきます。生徒は早めの登校に心がけましょう。

今後の予定

月	日	曜	行 事
10	2	木	生徒会役員選挙
10	6	月	徒歩通学週間～17日・自立をめざして～10日
10	7	火	キャリア教育「職業人講話」
10	9	木	SC来校(13:45～)
10	10	金	奄美大島中学校総合体育大会(駅伝)
10	11	土	英語検定(13時～)
10	12	日	町民体育祭
10	15	水	中間テスト～16日
10	19	日	クリーン作戦
10	24	金	SC来校(13:45～)・漢字検定(17時～)
10	26	日	卓球オープン大会
10	31	金	文化祭(午後) 犬小学習発表会(午前)

犬田布中キャッチフレーズ 飛翔の教育
「心地よいあいさつ」「輝く瞳」「自立」
 HPアドレス：www.t2.toku-vision.com/~inuchu/